

Urdorfer Advents-Fenster



Entdeckungsreise im Advent

Besinnliche Adventsfenster erwarten Sie im Dezember

Gönnen Sie sich die Entdeckungsreise zu den täglich um 18 Uhr neu eröffneten Fenstern. Lassen Sie sich von Ihren kreativen Urdorfer Nachbarn überraschen und manchmal sogar zu kleinen Gaumenfreuden zum Eröffnungszeitpunkt einladen. So oder so werden Sie netten Menschen begegnen, besinnliche Momente erleben und sich über mehr Wärme und Licht in der Adventszeit freuen dürfen.

Fenstereröffnungen gemäss Plan und Liste auf der Rückseite dieses Flyers.

Adventsfenster-Ausstellung: Alle Fenster bleiben vom Tag ihrer Eröffnung bis zum Heiligabend beleuchtet und können auf Spaziergängen erkundet werden.

Ziehen Sie sich einen warmen Mantel an, tanken Sie frische Luft und geniessen Sie jeden Tag eine besinnliche Überraschung.

Die KuKo Urdorf wünscht Ihnen eine frohe Adventszeit!

